PICADILLO REUSENSE

YA FALTA MENOS

(Grónica telefónica de VERGARA)

Si las grandes obras tardaran a veces el tiempo que se requiere para algunas pequeñas, insignificantes, no cabe duda que hoy dia aun estariamos en plena edad media. Y hasándonos en esta teoria, no hace muchos dias exponiamos en esta misma sección nuestro disgusto por la falta de premura al reponer la cadena que al desfrenarse un camión, se llevó por delante en el jardincillo que circunda el monumento a Prim. Pediames que aquella cadena fuera sustituida lo antes posible, bien por cuenta del Ayuntamiento c, en su caso, por la compañía de seguros que correspondiese.

Ko pocos encontraron acertada nuestra queja y se mostraron partidarios incluso de tomar medidas draconianas para solventar la cuestión, exigiendo a la compañía de seguros el restablecimiento, en un plazo de pocos dias, de la cadena a que hacemos referencia o, en su defecto, proponian que el Ayuntamiento tomase cartas en el asunto realizando nor su cuenta estas obras inmediatamente para pasar el oportuno cargo después a la compañía.

Desconozco si estas medidas han sido tomadas por quienes rigen los destinos de la ciudad pero lo cierto es que ayer -y quizá fruto de este desarrollo normal que todo asunto tiene... ya estaba colocado el cañón que boca abajo sostiene las dos cadenas.

Desde luego uno, que a veces es un optimista, confia que el mismo tiempo que se ha tardado en colocar el cañón desde que se produjo el accidente -máe de dos meses- no sea el mismo que se emplee en colocar las cadenas tras reponer el cañón, ya que en este caso

estas obras (?) finalizarian hacia el mes de agosto. Y uno propone que si tras un plazo prudencial que se estime oportuno -y desde luego mucho antes de la Fiesta Mayor- la cadena en cuestión no ha sido colocada, se tomen estas medidas draconianas por las que abogan mis comunicantes. El palo no siempre es necesario pero a veces ser un poco enérgico es más que conveniente.

Las ordenanzas municipales se mueren de viejos

Seria allá por comienzos de siglo -creo que concretamente en el 1903- cuando se editaron las ordenanzas municipales. La cosa estuvo muy bien y por ellas se regia la ciudad. Ahora bien, todo ha ido evolucionando y lo que en aquel entonces no era posible prever, quiza hoy es una necesidad atajar. Asi por ejemplo las ordenanzas municipales no preven que medidas hay que adoptar cuando alguna acera de las calles más concurridas de la ciudad se transforma en samante almacén al aire libre, por el capricho e interes de uno. Podriamos citar, entre otros, los del Arrabal Marti Folguera, cerca del Instituto, donde una de las aceras y en una longitud de diez metros se ha convertido en un mercado de hortalizas, otros en la Avenida Calvo Sotelo y asi muchos, dando esta consiguiente nota de alegre desenfado a la ciudad. Y por tanto proponemos o la reforma de las ordenanzas municipales, que las pobres se mueren de viejas, o, en su defecto, autorizar a los guardias municipales a que impongan las correspondientes multas y que atajen estos defectillos. Las ordenan-205 no la prohiben pero tampoco lo autorizan.

EL LECTOR IV

«GANXET». - Nos escribe una carta aprobando lo que en el «Picadillo» del pasado día 27 decíamos referente a la transformación en Parque del actual Paseo de Mata.

«Ganxet» encuentra acertada la idea y hace votos para que sea estudiada y, si procede, puesta en práctica, pero mien- el primero que se celebró en Ésparte del Ayuntamiento se preste a aquella zona el mayor cuidado posible. Dice «Ganxet» que la colocación de unas bombillas en los faroles que adolecen de las mismas y el riego diario del paseo adecentarian convenientemente y de momento aquel lugar.

BAILARIN. - Sugiere, ahora que está en marcha lo del programa de la Fiesta Mayor, la celebración de una grandiosa verbena popular en plena Avenida de los Martires, exenta naturalmente de taquilla pero con la colocación de unas chapas -al estilo de las usadas para las postulaciones de «Auxilio Social»— que valiendo una o o dos pesetas se fueran imponiendo a todos aquellos que permanecieran dentro del amplio recinto durante la celebración de la verbena.

Se celebrará en nuestra ciudad el día 13

El próximo dia 13, festividad no del Gremio de Albañiles, se celebrará el V Concurso Local y II Comardali de Capacitación Profesional para oficiales albaniles y aprendices.

La relebración de este concurso, tras tanto aboga para que por paña fué en nuestra ciudad y que después ha trascendido al resto de capitales españolas para, tinalmente, celebrarse uno de caracter nacional, en Madrid, tiene cada año mayor resonancia por el indiscutable valor que adquiere dentro de la formación profesional.

Para la edición de esae año han sido donados diversos e importantes premios que serán repartidos entre les vencedores que mayor puntuación adquieran dentro de los siguientes apartados:

a) Mejor resolución técnica del problema.

- b) Mayor perfección en el avabado.

c) Más corta tiempo de elecu-

Mayor economia en los materiales aplicados.

ila sido nombrado un Tribunal que tendra que juzgar los trabajos presentados, el cual está formado poi el presidente de la llermani dad, don Juan Zaragoza; deleg :

, do sindical comarcal, señor Ruiz de San Antonio de Padua, patro- Borrás; arquitecto municipal, ceñor Sardá; arquitecto delegado por el Colegio de Arquitectos, senor Adell Ferre; presidente del Gremio Comarcal de Albaniferia, señor Tella Blay; aparejador municipal, señor Fargas Talarng contratista señor Vidiella: oficial albanil senor Fochs, y jefe de la Sección Social, señor Cortés.

Espec áculos

El festival a beneficio del Hespital de San Juão. censilitayó un grandioso éxilo

La función del viernes en el Fortuny

El pasado viernes por la noche, en el Teatro Fortuny, se celebro la representación de la zarzuela en dos actos, con música del maestro Guerrero, «El hvesped del Sevillano». La representación corrió a cargo de la Agrupación Artística de Vilaseca, destinándose la función a beneficio del Hospial de San

Nuestro primer coliseo registró un lleno completo.

La conocida obra del maestro Guerrero, tan rica en matices y de difícil interpretación fué alcalde, delegado de Cultura y De sacada adelante con indudable portes del Ayuntamiento, señor sacada adelante con indudable Huguet Ribas; y al mismo asistie facierto por los elementos que componen la Agrupación Artistica de Vilaseca. Superados unos pequeños baches en el coro durante el primer acto, a medida que avanzaba la función fueron asegurando posiciones para cosechar al final una estruendosa salva de aplausos por parte del respetable.

Mención aparte merecen el tric formado por Mercedes Mala colaboración de todos los mé- rín, José Forasté y el tenor códicos alli reunidos puso a disposi- mico Esteban Graset. Sencillaen el Santuario de Nuestra Secisco Duch, pronunciando una ción de equellos las instalaciones mente magnifica la actuación
de Misericordia, con motivo
e la festividad de la Santisima
capitales se calebró un solemne.

Cabré.

Cabré. mente adquiridas merced a la tenor cómico, los cuales con suscripción popular abierta por su indudable calidad artística. feliz término la representación de «El huésped del Sevillano»

El público aplaudió y bien al final de cada uno de los actos y quedo altamente satisfecho de la representación. Finalizada la función, la soprano Mercedes Marín y el tenor José Forasté pone a disposición sus cosas a deleitaron al público con la ini terpretación de algunos núme-ros. El rapsoda Enrique Virgili recitó, con muy buena dicción, una conocida poesía.

Y así finalizó este festival que si destacable es por ser a beneficiu del Hospital de San Juan. no menos méritos ha cosechado dentro del ámbito artístico debido a la calidad de los componentes de la Agrupación Artistica de Vilaseca. - V.

Figasojo a los médicos de la ciudad y comarca

Se celebró en el Ayuntamiento, el domingo, formando parte de los actos dedicados al Hospital

de la una de la tarde, en el Ayun- por la Alcaldia en favor del Hostamiento se celebró un vino de honor de los médicos de la localidad y comarca, en un acto que

El pasado domingo, alrededor formaba parte de los organizarlos prital de San Juan.

Presidió el acto el teniente de ron el teniento de alcalde, dele gado de Beneficencia, señor Rale cells; teniente de alcaide, delegacio de Mercados, señor Carreta: director del Hospital de San Juan, doctor Fortuny; administrador del Hospital; señor Vidal; director de los Servicios de Cancer del Hospital de San Pablo de Barcelona, doctor Cuilera y otras persona'idades.

En primer lugar hizo uso de la palabra el director del Hospital, doctor Fortuny, quien al solicitar

Seguidamente habló el señor Huguet Ribas quien agradeció la estatencia a los alli reunidos y puso de relieve de que todos ellos hallarian en el Hospital de San Juan el máximo de colaboración y ayuda en el momento que lo precisaran con el afecto con que Reus aquel que guiere colaborar con nosotros.

Tras el vino de honor todos los Pilar que hoy, a las ocho de la alli reunidos se trasladaron al mañana, como de costumbre, se l'Hospital de San Juan en dondo visitaron las diversas dependencias.

«Diario Español»

30 años ANTIES Solemne oficio en el Santuario de Misericordia

El gobernador civil, don José Feliu, acompañado de los señomeu, don Juan Boada y don Modesto Dalmau, ha recorrido diversos pueblos de la provincia en donde ha celebrado conversaciones con las autoridades referente a las disposiciones que Meberán tomarse a fin de evitar peligros el próximo domingo al rofeo Armangue».

Hoy llegarán los corredores oficio. que participan en la Vuelta Ci- Al acto religioso asistió el ser bendición de la nueva sacristia del Radio Reus. Finalmente glosó la magnificamente secundada por clista a Catalaña. La comisión nor alcalde de la ciudad, don Juan Santuario. clista a Catalunia. La comisión nor alcalde de la ciudad, don luan organizadora encarece a todos Bertran Borras; tenientes de allos aficionados al pedal acudan calde del Exemo. Ayuntamiento se al Arrabal de Jesús en donde ha nores Bofatull y Cuadrada; señor sido instalada la meta a fin de Cardoner, en representación del conlaudir a los esforzados corre- director del Instituto Gaudi; Jimaplaudir a los esforzados corre-

VENDO AUTO

Vendo coche pequeño FIAT, tipo 509, en buen estado. GANGA.

GARAGE ARMENGOL REUS

res don Luis Bonet, don Santia- Se celebró el pasado domingo con motivo de la festividad de la Santísima Trinidad

Bendición de la nueva Sacristía del Santuario

El pasado domingo, a las 10,30, (prior arcipreste doctor don Franpon la celebración de la carrera nara de Misericordia, con motivo de la festividad de la Santisima Cabré. Traniciad, se celebro un solemne

> ta de Administradores del Santuario de Nuestra Señora de la Misericordia; damas camareras de la Virgen y numerosos fieles.

Oficio la ceremonia el señor

A PLAZOS v contado RELOJES SUIZOS hasta 15 años de garantia. Envíos correo. Pida catálogo gratis. Atdo. 86,--Zamora

Antes del oficio se procedió a la

Cultos

Damas y Caballeros del Pilar

Se recuerda a todos los devotos de la Santísima Virgen del celebrará la misa de comunión general en la capilla del Pilar. parroquia de San Juan Bautis-Industrial Suiza ta. de Reus, encareciendo su asisencia.

Suscribase a

Diario Español 02/06/1953. Pàgina 5 - Biblioteca Hemeroteca Municipal de Tarragona.